

Haitec will massiv ausbauen

Die Flugzeugwartungsfirma Haitec plant, am Flughafen Hahn ihren Standort auszubauen und etwa 250 neue Stellen zu schaffen. Das sagte Haitec-Verwaltungschef Michael Rucker dem SWR.



Die Firma Haitec wartet die Flugzeuge am Hahn

Bis Ende 2018 will die Firma die zusätzlichen Fachkräfte im In- und Ausland angeworben haben. Bisher arbeiten etwa 350 Menschen bei Haitec.

Der Verkauf des Flughafens Hahn an die chinesische HNA Group sei für Haitec der Startschuss, massiv auszubauen, so Rucker im Politikmagazin "Zur Sache Rheinland-Pfalz". "Derzeit arbeiten wir an maximal zwei Flugzeugen parallel. In Zukunft wollen wir an mindestens sechs Flugzeugen gleichzeitig sechs Inspektionen durchführen und brauchen dafür entsprechend Personal."